

TOP 3.5.8 Veranstaltung Kontaktpersonen im Volkstheater

Zum Theaterabend am 05.10.2017 wurden all jene Kontaktpersonen eingeladen, die uns durch viel Engagement bei der Vorbereitung und Durchführung der AK Wahl 2014 unterstützten. Das sind 2.400 Personen diese sich auf 1.900 Betriebsstätten in Wien verteilen.

Es gab so gut wie keine Retouren, das heißt, dass die Abt. SI durch ihren intensiven Kontakt zu dieser Zielgruppe über einen fast tagesaktuellen Datenbestand verfügt.

„Höllenangst“

Posse mit Gesang in drei Akten von Johann Nestroy

Im Stück Höllenangst untersucht der österreichische Regisseur Felix Hafner die Mechanismen einer Gesellschaft im Umbruch. Verbrechen aus der Vergangenheit, Missetaten hoher Amtspersonen, politische Rivalitäten und geheimnisvolle nächtliche Handlungen sind die Ingredienzien von Nestroys rasanter dunkler Komödie.

1849 uraufgeführt, sind in dieser politischen Posse die Zeichen der Zeit weit deutlicher sichtbar als in den meisten anderen Stücken, die Nestroy nach der Revolution 1848 auf die Bühne gebracht hat. Das vom österreichischen Regisseur Felix Hafner inszenierte Stück feierte am 23. September 2017 Premiere am Wiener Volkstheater.

Die Couplets werden von dem Kabarettisten und Autor (Willkommen Österreich, ORF) Peter Klien aktualisiert, die Musikkompositionen und das Sounddesign stammen von Clemens Wenger, Musiker und Komponist der Wiener Soul-Band 5/8erl in Ehr'n.

Resümee:

Die Einladung ins Volkstheater wurde sehr positiv aufgenommen, das Theater war rasch – innerhalb von drei Tagen – ausgebucht. Es wurden über 800 Karten ausgegeben.



Es war sehr erfreulich zu sehen, wie hoch mittlerweile die Wiedererkennung der Kontaktpersonen zu den betreuenden KollegInnen der Abteilung SI ist. Ein Fest unter Freunden sozusagen.

Rudi Kaske sprach die Begrüßungsworte. Die Stimmung war ausgesprochen gut und die SchauspielerInnen wurden bejubelt. Dieses jährliche Event trägt sicher zu einem positiven Image der AK Wien bei.

